

Entrega Marín obras municipales en Chignahuapan

Reconoce gobernador de Puebla aportaciones de autoridades y de paisanos que viven en EU

El Sol de Puebla

CHIGNAHUAPAN, Pue. (OEM-Informex).- El gobernador Mario Marín Torres entregó en este municipio obras por más de 33 millones de pesos -entre las que destaca la ampliación del sistema de alcantarillado-, subrayó que el trabajo conjunto entre los tres niveles de gobierno permite elevar la calidad de vida de la población.

Acompañado del secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Javier García Ramírez, el mandatario recalcó que la aportación de recursos y esfuerzos de las autoridades e incluso de grupos de migrantes radicados en los Estados Unidos, permite el desarrollo. El Ejecutivo inauguró la ampliación del sistema de drenaje en los barrios de Ixtlahuaca, Tenextla y Teotlalpan, el colector Michac, la ampliación de la red eléctrica en el barrio de Teotlalpan y el adoquinamiento del perímetro de la laguna de Chignahuapan, éste con aportación de migrantes.

El nuevo sistema de drenaje tuvo una inver-

sión superior a 22 millones de pesos en varias etapas. Los trabajos comprendieron la instalación de 23 mil 527 metros lineales tubería, 365 pozos de visita y mil 250 descargas domiciliarias. Actualmente, la red tiene una extensión de 32 kilómetros y beneficia directamente a siete mil 500 habitantes.

El mandatario manifestó que estas obras son muy importantes, porque permiten salvaguardar la salud de la población, al eliminarse las aguas negras que al correr por las calles o encharcarse, representan focos contaminantes que pueden causar severas enfermedades en niños y adultos mayores.

En el colector Michac gobiernos federal, estatal y municipal erogaron tres millones 840 mil 456 pesos para beneficiar a tres mil 500 habitantes. Para instalar la red eléctrica en el barrio de Teotlalpan se aplicó una inversión de dos millones 500 mil pesos. Las obras de adoquinamiento del perímetro de la Laguna de Chignahuapan requirieron una inversión de tres millones.



FOTO: EL SOL DE PUEBLA / OEM-INFORMEX



» MARIO MARÍN Torres, gobernador de Puebla.